



大澤 清 議員

質問 AEDの設置を自主防災組織へ設置しては？
答弁 非常に良いものと確認している

大澤議員の質問動画



議員

AED設置に関する検討において、どのような方向性になったのか。現在、新型コロナウイルス感染症により心肺停止状態になるケースの想定や地震水害などの災害にも備える必要がある。共助による救命救急の重要性が非常に高く、私たち市民の力を集結して大切な命を守らなければならない。そこで、AEDの設置は急務と考え、当市が推進している自主防災組織への設置を目的とした補助を提案したいが、当市の見解をお聞きしたい。

市長公室長

御指摘のとおり、AEDについては、救助体制が手薄になった際、人命救助に大きな役割を果たすものと考えます。なお、議員提案の自主防災組織へのAEDの設置については、非常に良いものと認識している。現在、自主防災組織を立ち上げた場合には、補助金を交付している。その中で、各防災組織にAEDの導入について考えていただくように提案していきたい。

議員

自主防災組織活動等補助金交付要綱における要綱を改正し、補助金として交付してほしいという思いがある。そのことに関しては、どのように考えるか。

防災危機管理課長

AEDの設置については、自主防災組織そのものの在り方について議論を重ねるところであり、今後は補助金要綱を改正し、補助金を活用して購入できるようにしていきたい。

議員

今後、早急にAEDの設置を含め、心肺蘇生も広く普及させ、市民の生命を守る意味で、今回、質問及び提案をさせていただいた。防災先進都市を目指す常総市だからこそ、早急な対応を期待している。私も防災士の一員として防災力を高めていきたいと思っている。

【その他の質問】

★ごみ処分について

文教厚生委員会視察報告

水海道中学校 夜間学級を視察しました



視察日 令和2年10月27日(火)

夜間学級は午後5時30分から始まり、清掃後、午後9時に下校となります。1日4時間の時間割で1教科の授業時間は4分となっています。

生徒は若い方からご年配の方までおり、授業では少人数ならではの個に応じた学習が行われていました。生徒の意欲の高さ、先生方の熱心なご指導、そして学校の協力があってあの素晴らしい雰囲気が生まれているのだと思います。視察を終えて、改めて教育の重要性を確認し、今後の委員会活動に活かしていきたいと思えます。



令和2年10月13日 随時会議 審議案件と結果

議案番号	議案名	内容	審議結果
議案第58号	財産の取得について	小中学校教育用コンピュータの取得について仮契約を締結したため、議会の議決を求めるもの	可決
議案第59号	財産の取得について	校内通信ネットワーク整備業務委託のうち、校内通信ネットワークシステムの取得について仮契約を締結したため、議会の議決を求めるもの	可決

《会議の欠席等の状況》 【本会議】 【議員全員協議会】 喜見山明(欠席)

令和2年10月27日 随時会議 審議案件と結果

議案番号	議案名	内容	審議結果
議案第60号	訴えの提起について	住宅資金貸付金に係る支払督促の申立てに対し、相手方から督促異議の申立てがなされたことから民事訴訟法第395条の規定により訴えの提起があったもの	可決

《会議の欠席等の状況》 【本会議】 【議員全員協議会】 喜見山明(欠席)